

## **Mitteilung an die Medien**

Herr Roger M. Buergel ist künstlerischer Leiter der documenta 12, die vom 16. Juni bis 23. September 2007 in Kassel stattfinden wird.

Der Aufsichtsrat der documenta (und Museum Fridericianum Veranstaltungs-) GmbH hat heute einstimmig Herrn Buergel zum Leiter der Weltkunstaussstellung gewählt und folgte damit der Empfehlung der internationalen Auswahlkommission.

Oberbürgermeister Georg Lewandowski, Aufsichtsratsvorsitzender der Gesellschaft, und Staatsminister Udo Corts, stellvertr. Aufsichtsratsvorsitzender, stellten heute den neuen künstlerischen Leiter im Rahmen eines Pressegesprächs in der documenta-Halle vor.

Oberbürgermeister Georg Lewandowski erklärte, die documenta sei fester Bestandteil Kassels und das kulturelle Pfund, mit dem die Stadt am meisten wuchern könne. Der neue künstlerische Leiter biete mit seinem Konzept die Gewähr dafür, dass die documenta auch in Zukunft ihre herausragende Stellung in der Welt bewahren werde. Aber auch die Stadt Kassel werde das Ihre dazu beitragen, dass die documenta ihre außerordentliche Bedeutung erhalten könne. Dies auch mit Blick auf Kassels Bewerbung als Kulturhauptstadt Europas 2010.

Der Hessische Kunstministers Udo Corts sagte: "Die documenta ist die bedeutendste Ausstellung für moderne Kunst, auf die Kassel und das Land Hessen sehr stolz sein können. Sie trägt als Markenzeichen zum Renommé des Standortes Hessen, aber auch - und das wird vielfach unterschätzt - zur Bekanntheit der deutschen Kultur in Europa und in der ganzen Welt bei. 650 000 Besucher auf der letzten Ausstellung und 15 000 Zeitungsberichte weltweit über die documenta sprechen für sich."

Weitere Informationen unter: [www.documenta.de](http://www.documenta.de)

documenta und Museum Fridericianum  
Veranstaltungs-GmbH